



壬生野小だより

伊賀市立壬生野小学校 2025.6.10



DIARY



運動会まであと少し！

運動会がせまってきました。各学年の練習にも力が入っています。5月31日は、是非ご参観いただき、頑張ってきた子どもたちに声援をお願いします。



サツマイモの苗を植えました！

5月20日、川東老人クラブのみなさんに来校いただき、1・2年生がサツマイモの苗の植え付けをしました。植え付け当日だけでなく、事前に耕していただいたり、マルチや防草シートを引いていただいたりなど、たいへんお世話になりました。



運動会予行を行いました！

5月27日（火）、運動会の予行を行いました。いよいよ今週土曜日（5月31日）は、運動会の本番です。それに向けて子どもたちは真剣に取り組んでいました。運動会当日は、あたたかい声援をお願いいたします。

運動会

5月31日(土)、お天気が心配されましたが、予定通り運動会を行うことができました。おうちの方や地域の皆様のご声援をいただき、子どもたちは力一杯取り組むことができました。



色別応援

開会式に先立ち、高学年が中心となり、各色が自分たちで考えた応援を披露しました。運動会までに、6年生がそれぞれの色旗をつくり、縦割りで練習をし、本番に臨みました。

開会式

さくら会役員さんの「開会のことば」で、運動会がはじまりました。その後、「さくら会代表の挨拶」があり、各色の代表が前に出てきて、運動会の誓いの言葉を宣誓しました。



1・2年演技「できっこないをやらなくちゃ!!」

1年生と2年生の、とてもかわいいダンスでした。かわいいだけではなく、ポーズをきめるところでは、しっかりとポーズをきめることができました。

3・4年演技「ダイナミック MI BUNO」

3年生と4年生はパーランク(太鼓)を使ったソーランでした。練習をはじめた頃は、パーランクの音がバラバラだったのに、練習を重ねてきて、運動会当日は、みんなの音がひとつになっていました。



5・6年演技「つながり」

5年生と6年生は、フラッグを使った演技でした。練習を重ねて、みんな自信をもってフラッグを振ることができました。フラッグが風を切る音が、観客席まで聞こえていました。



引き渡し(お迎え)訓練、ご協力ありがとうございました。

運動会当日、午後からの引き渡し(お迎え)訓練、ありがとうございました。非常にスムーズに引き渡しが終了しました。あっては困ることですが、万が一の有事の際には、訓練同様スムーズに引き渡せるよう、お迎えにご協力ををお願いします。